
 

 

 

 

【つながり合い学び合う河内っ子の育成＜輪と和 愛と敬＞】 

 

 

 

 

 

 

 

～新年度のスタートです～ 

６年生が卒業して、少しさみしくなった河内小学校ですが、４月８日の入学式で９名の元気

の良い新入生を迎えて、児童数１９名で新年度がスタートしました。昨年度は、コロナウイル

ス感染防止のために様々な行事の中止や縮小がありましたが、今年こそは、地域の方との連

携・交流を増やして、明るく元気で地域を活性化させるような学校づくりを目指していきます。 

今年度も『つながり合い学び合う河内っ子の育成＜輪と和 愛と敬＞』を学校教育目標に掲

げて教育を進めてまいります。今年度は、★明るい先取りあいさつができる子 ★友だちを

「君、さん」で呼べる子 ★学習の準備ができベル着ができる子 の３点をチャレンジ目標と

して重点的に取り組んでいきます。 

昨年度の学校評価アンケートでは、あいさつについて高い評価をいただきました。今年度は

特に自分から進んでの先取りに、より一層力を入れます。２点目の「君、さん」という正しい

敬称で呼ぶことは、小さい頃から接点があり、学年を超えて遊ぶことが多い小規模校では、難

しい面がありますが、人権感覚を高めるという視点からも大切なことだと思います。３点目の

学習規律の徹底については、残念ながら昨年度は十分なものとは言えませんでした。学力定着

のためには、学習規律・学習意欲の向上は不可欠です。チャイムともに学習に取り組む環境を

作ります。この３点の目標達成のために全校体制で取り組む所存です。 

また、小規模校では個に寄り添ったきめ細かい指導ができる反面、コミュニケーション能力

育成が大きな課題としてあります。全体的な人数が少ないために、他者の考え・意見を聞いて

自分の考えをまとめたり、多くの人に自分の考えを発表したりする機会が少なくなりがちで

す。その解消のために連携をキーワードとして、小小・小中・地域とつながりをもち小中９年

間の育ちを見据えて取り組みます。地域の方にとって学校のハードルを低くして、児童との活

動を多くしていきます。また、岩国ＧＩＧＡスクール構想も今年度の大きな柱の一つです。個

人用タブレットの効果的な活用により学力の向上をめざすとともに、リモートなどで他校との

つながりを強くしていきます。子どもたちがどう成長していくのかとても楽しみです。 

保護者の皆様、地域の皆様とともに河内の子どもたちを育てて参ります。今年度も学校への

ご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

 今年度の教職員を以下にご紹介します。 

校  長 安吉 敏之 養護教諭 木原 紀子 

教  頭 ＊村中 晶子 事務主事  宮島 康子 

１年担任 ＊上田 里美 非常勤講師 井原 瑞恵 

２年担任 ＊市林 貢 教育支援員 ＊沖中 智子 

３・４年担任 ＊生駒 光弘 校  務 沖田 篤 

５・６年担任 大野由紀子 読書推進員 湯浅 秀美 

 

令和３年度学校だより 

岩国市立河内小学校 

４月号 

５名の教職員が新た

に河内小学校でお世

話になります。 

どうぞよろしくお願

いいたします。 



入学式（令和３年４月８日） 
 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 ４月・５月中旬の行事予定 】 

１３ 火 １年生給食開始 

１４ 水 校外児童会 ＰＴＡ執行部会・役員会 

１５ 木 委員会活動 

１６ 金 ＡＬＴ 

２２ 木 家庭訪問 

２３ 金 歯科検診 ＡＬＴ 

２６ 月 参観日 学級懇談会 PTA総会 

２９ 木 （祝）昭和の日 

 ６ 木 １年生を迎える会 安全ボランティア紹介式 

７ 金 身体計測 

１０ 月 チョコボラさん開始 

１１ 火 全校朝会 

１３ 木 内科検診 

 元気な１年生が入学しました！ 

 今年度は９名の新１年生です。河内

小学校にとっては最大人数の学級とな

ります。そして、低学年の複式ではな

く、１年生、２年生と分かれての単式

の学級となります。人数が増えること

は良いものだと改めて実感しました。      

６年生が卒業して、１年生が入学す

ることを在校生も教職員も心待ちにし

ていました。全校児童１９名でのスタ

ートです。 

 １年生は、少し緊張している子ども

もいましたが、呼名では大きな声では

っきり返事をし、式の間頑張っていま

した。 

 在校生の態度も立派だと思いまし

た。きちんとした態度で臨み、大きな

声で１年生への歌を歌いました。その

中で、６年生の歓迎の言葉にさすが最

高学年と感心させられました。着任式

での歓迎の言葉も立派でしたし、河内

小学校の代表・顔としてこれからの頑

張りを期待しています。  


